



ASSOCIATION SPORTIVE MERCREDI 13 MARS 2024

publié le 09/03/2024

MERCREDI 13 MARS ont lieu les finales départementales de FUTSAL. 2 équipes du collège François Albert se sont qualifiées :

- ▶ Les Benjamines joueront à Bressuire. **Le départ en car du collège est à 10h15 et le retour prévu à 18h45 (et non pas 18h15 comme indiqué sur le coupon)** : il y a en effet eu des **changements** hier par le service départemental de l'UNSS).
- ▶ Les Minimes garçons joueront quant à eux à Parthenay (Gymnase Léo Lagrange - Bellefontaine). Là aussi **changement d'horaires par rapport au coupon : le départ du collège est à 10h45 (et non pas 10h15) et le retour vers 18h00 (et non pas 18h45).**

Les élèves doivent apporter pique-nique, gourde, tenue de sport, protège-tibias et les parents viendront les chercher au gymnase de Celles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.